

## **100 Jahre Schulärztlicher Dienst der Stadt Zürich 14./15. September, Schulhaus Im Birch, Zürich Nord**

### **(WIE) KANN SCHULE GESUND MACHEN ?**

**Zu diesem Thema trafen sich aus Anlass der Jubiläumstagung „100 Jahre Schulärztlicher Dienst der Stadt Zürich“ gestern und heute Fachleute aus Bildung, Gesundheit und Politik mit haupt- und nebenamtlichen Schulärztinnen und Schulärzten zu einem fachlichen Austausch.**

**Zum Auftakt der Veranstaltung nahm Stadträtin Monika Weber als Vorsteherin des Schul- und Sportdepartementes zusammen mit Dr. Daniel Frey, dem Direktor des Ressorts Gesundheit und Prävention die Gelegenheit wahr, sich an den Infoständen des Zürcher Schulärztlichen Dienstes untersuchen und informieren zu lassen.**

**Danach ging es in Vorträgen und Diskussionen darum, ob und wie Gesundheitsförderung in die vielfältigen Anforderungen der heutigen Schulen integriert werden kann.**

**Der zweite Tag war praktischen Themen des Schularztalltags gewidmet wie z.B. Übergewicht, Bewegungsmangel, Betreuung sexuell aktiver Mädchen und Knaben, rechtliche Aspekte im Umgang mit Jugendlichen und Früherkennung psychischer Störungen bei Kindern.**

**Fotos von der Tagung mit Stadträtin Monika Weber siehe im Anschluss**

**(Fotos: Anita Troller, Interconnections)**



**Zeugen der Zeit: Schulärztliche Utensilien von früher**



**Die Leiterin des Schulärztlichen Dienstes Zürich, Frau Dr. med. Susanne Stronski Huwiler in Aktion am Rednerpult**



**Stadträtin Monika Weber in Diskussion mit Fachleuten: wie kommt Gesundheit in unsere Schulen ?**



**Prof. Dr. med. Jean-Claude Vuille aus Bern in seinem Vortrag über „Schule, die gesund macht“**



**Knackige Äpfel als gesunde Pausenverpflegung für Teilnehmer und Schulkinder**



**Dr. med. Daniel Frey führt Stadträtin Monika Weber durch die interessanten Info- und Erlebnisstände des Schulärztlichen Dienstes**



**Stadträtin Monika Weber und Dr. med. Daniel Frey beim Blutdruckmessen am Stand der SchulärztInnen zur Oberstufenuntersuchung**



**Am Infostand von „Lust und Frust“, der Fachstelle für Sexualpädagogik der Zürcher Aidshilfe und des Schulärztlichen Dienstes, findet Stadträtin Monika Weber in Begleitung von Dr. med. Daniel Frey interessante Literatur**



**Ein gewichtiges Thema in der Diskussion: Projekte gegen Übergewicht, an denen die SchulärztInnen beteiligt sind**